

EMPLOI ■ Depuis 2009, un organisme de réinsertion offre une formation dans le service à la personne

Une trentaine de diplômés dans le secteur de l'aide à domicile

« Au début, je me suis dit que je n'avais pas besoin d'aller à l'école pour faire du ménage. Je voyais cela comme un travail de bonne. Aujourd'hui, je dis merci à tout le monde », témoigne une des 29 personnes fraîchement titulaires du titre d'assistante de vie aux familles.

Hier, la promotion 2012-2013 a reçu la récompense de six mois de formation, un diplôme. Cette formation a été initiée en 2009 par la Coorace. La mission principale de cette fédération est de favoriser l'intégration profes-



PROMOTION. Cette année, 29 personnes ont obtenu ce diplôme.

sionnelle par le biais des SIAE (structures d'insertion par l'activité économique). Financée par l'État, le conseil régional et l'Europe, plusieurs sessions de cette formation de six mois se tiennent dans six villes de la région Centre: L'école régionale du travail social assure les cours et se déplace à Tours, Blois, Olivet, Montargis, Bourges et Châteauroux.

Ce sont les SIAE, elles sont 47 en région Centre, qui inscrivent à cette formation des « personnes qui construisent leur projet

professionnel autour de la dépendance », souligne Isabelle Lemaire, présidente de la Coorace Centre-Loirousin.

Les résultats de la formation semblent probants avec 84 % de personnes certifiées et 58 % d'entre elles déjà en poste dans une entreprise. Ce diplôme offre des débouchés essentiellement dans le service à domicile. Et, si le secteur n'est, financièrement, pas au mieux de sa forme, Isabelle Lemaire affirme : « Il y a de belles opportunités. » ■

Anne-Lise Berthoin